

Sophos Switch

Conectividad, gestión y control en la importantísima capa de acceso

La serie Sophos Switch ofrece una gama de switches gigabit y multigigabit de capa de acceso a la red para conectar y alimentar fácilmente los dispositivos de su LAN. Los switches de Sophos cubren las necesidades de conectividad de muchas organizaciones: oficinas remotas y domésticas, pymes, establecimientos comerciales y sucursales.

Casos de uso

1 | CONSOLIDACIÓN DE PROVEEDORES DE RED

Resultado deseado: un enfoque integral de las redes cableadas e inalámbricas.

Solución: tener una infraestructura de red de varios proveedores hace que la gestión de la seguridad sea innecesariamente compleja, ralentiza la resolución de problemas y puede aumentar los costes. Añada Sophos Switch y Sophos Wireless a un despliegue existente o nuevo de Sophos Firewall para consolidar la infraestructura de red clave y optimizar la gestión y las operaciones de seguridad diarias.

2 | CONECTIVIDAD MULTIGIGABIT

Resultado deseado: eliminar los cuellos de botella en la red con un mayor ancho de banda y una menor latencia.

Solución: los switches multigigabit de Sophos ofrecen una solución con garantía de futuro para evitar los cuellos de botella en la red. A medida que se disparan las demandas de ancho de banda, la conectividad Gigabit Ethernet tradicional tiene dificultades para seguir el ritmo. La conectividad Multi-Gig de Sophos para los firewalls, puntos de acceso y switches ofrece el rendimiento que necesita para satisfacer los cambiantes requisitos de conectividad. De este modo, podrá ampliar con confianza sus operaciones y admitir tecnologías emergentes al tiempo que mantiene una experiencia de usuario de alto rendimiento.

3 | ALIMENTACIÓN A TRAVÉS DE ETHERNET

Resultado deseado: ofrecer una fuente de alimentación para los dispositivos conectados en el perímetro de la LAN.

Solución: los switches compatibles con PoE proporcionan alimentación y conectividad en la importantísima capa de acceso, sin necesidad de cableado adicional ni de instalar tomas de alimentación adicionales. Nuestros switches pueden alimentar una amplia gama de dispositivos diferentes, desde sistemas TPV e impresoras compatibles con PoE, hasta puntos de acceso y cámaras IP. Especialmente en el sector minorista, donde el espacio suele ser limitado, un switch que pueda alimentar varios dispositivos puede ser una opción sencilla y que ocupe poco espacio para ofrecer una conectividad estable.

4 | GESTIÓN OPTIMIZADA

Resultado deseado: centrarse en las amenazas en lugar de en la administración.

Solución: Sophos Central es una plataforma de gestión de ciberseguridad nativa en la nube y basada en IA que unifica todas las soluciones de seguridad next-gen de Sophos. Al utilizar una solución de administración centralizada, reduce el número de consolas que su equipo de seguridad TI debe supervisar, al tiempo que desbloquea funciones adicionales entre productos, como la respuesta a amenazas activas, para activar una respuesta automática que aisle los hosts vulnerados en todos los switches y puntos de acceso de la serie AP6 de Sophos de la red.



El precio de compra incluye una garantía limitada de por vida y acceso a la interfaz de usuario local, SNMP y gestión mediante CLI.



Una suscripción de soporte por switch desbloquea la gestión y las funciones de Sophos Central, actualizaciones de firmware, reemplazo avanzado RMA y soporte multicanal 24/7.

Más información sobre Sophos Switch:

es.sophos.com/switch